

## 週末に友達と過ごす日

先週の金曜日、学校で友達のたかし君と話しました。たかし君は「週末と一緒にどこかへ行きませんか」と聞きました。私は「いいですね。もし天気が良ければ、公園へ行きましょう」と答えました。たかし君は「公園は近くで便利ですから、いい考えですね」と言いました。

土曜日の朝、私は早く起きました。窓の外を見ると、太陽が輝いていて、とても暖かかったです。すぐにたかし君に電話をしました。「今日、公園へ行きましょう」と言うと、たかし君も賛成しました。

私たちは午前十時に駅前で会いました。そして、大きな公園へ歩いて行きました。公園にはたくさん人がいました。子供たちが遊んでいて、鳥の声も聞こえました。私たちはベンチに座って、持てて来たお弁当を食べました。たかし君が作ったサンドイッチはとても美味しかったです。

午後、私たちは池の周りを散歩しました。きれいな花が咲いていて、写真をたくさん撮りました。たかし君は面白い話をして、私は笑ってしまいました。時間が過ぎるのが早く感じました。

夕方、家に帰りました。少し疲れましたが、とても楽しい一日でした。来週もまた友達と会う計画を立てたいと思います。